
REQUERIMENTO Nº 22/2021 

 

AUTOR: VEREADOR MÁRCIO GARCIA GALDINO. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

 

    O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de 

Paula Dias, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Álvaro Alcazas Júnior, 

Secretário Municipal de Administração, solicitando que informe a esta Casa de 

Leis, a relação de todos os veículos pertencentes a Prefeitura Municipal; em 

qual pasta o veículo está sendo utilizado; se tais veículos estão ou não com o 

licenciamento regularizado; que seja encaminhado cópia do Licenciamento 

de cada um; se os veículos estão em funcionamento ou se estão parados para 

realizar manutenção preventiva e corretiva; quais destes veículos utilizam 

tacógrafos; se o mesmo está com a vistoria do tacógrafo regularizada e qual o 

prazo de validade desta vistoria. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos que a frota de veículos da Prefeitura 

Municipal deve estar com toda a documentação necessária para o seu pleno 

funcionamento. Tanto o licenciamento como a questão do tacógrafo, quando é 

exigido, e a manutenção são medidas indispensáveis para que não ocasione 

prejuízos ao erário público. 

Ao encaminhar propositura desta natureza tenho 

em mente tomar ciência de toda a frota de veículos da Prefeitura Municipal, em 

qual pasta está sendo utilizado, bem como se toda a documentação está em dia, 

inclusive sobre a situação dos tacógrafos, quando é necessário. 

Espero que Vossa Excelência nos forneça tais 

informações, encaminhando as cópias da documentação solicitada, para que 

possamos conhecer esta realidade, após aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 21 de junho de 2021. 

 

 

MÁRCIO GARCIA GALDINO 

          VEREADOR 

 
 


